

# Optik Mattern feiert sein Silbernes

*Das Unternehmen besteht seit 25 Jahren – Auszeichnung*

**Wiesloch.** „Die Funktionsweise des Auges und den Prozess des Sehens fand ich schon immer faszinierend. Zu dieser Leidenschaft für mein Fachgebiet kommt die Freude am Umgang mit den Kunden. Das hat sich bis heute nicht geändert“, freut sich Optometrist und Augenoptikermeister Dieter Mattern über sein 25-jähriges Betriebsjubiläum. Seit dem Firmenstart im Jahr 1990 haben er und seine Frau Birgit konsequent auf umfassende Dienstleistungen rund um das „Gute Sehen“ gesetzt.

Nach der Meisterprüfung im Augenoptikerhandwerk im Jahr 1991 studierte Dieter Mattern am Pennsylvania College of Optometry und schloss mit dem akademischen Grad Master of Science in Clinical Optometry ab. Im Jahr 2002 folgte die Gründung des augen-blick-labors für Visualtraining in Sandhausen und 2010 die Eröffnung des „augenoptischen und optometrischen Zentrums Wiesloch und Sandhausen“.

Dieter Mattern hat sich als anerkannter Fachberater für Low Vision, vergrößernde Sehhilfen und Visualtraining

spezialisiert. Ein Aufgabengebiet, dem er sich in der klinischen Praxis widmet, ist die Voruntersuchung und Beratung zur refraktiven Chirurgie. Er ist Mitglied in der Europäischen Gesellschaft für Optometrie (EGO), der Wissenschaftlichen Vereinigung für Augenoptik und Optometrie (WVAO) und der Vereinigung Deutscher Contactlinsenspezialisten und Optometristen (VDCO).

Optik Mattern wurde bereits zum elften Mal in Folge als „1a-Augenoptiker“ ausgezeichnet, gerade eben wieder. „Diese Auszeichnung ist für mich etwas ganz Besonderes“, betont Dieter Mattern. „Wir sehen dies als Bestätigung unserer fachlichen Kompetenz und einer engagierten Serviceleistung.“ Mit dem Zertifikat „1a-Augenoptiker“ bescheinigt der größte europäische Branchen-Informationsdienst „markt intern“ den Preisträgern einen außergewöhnlichen Service, fachliche Beratungskompetenz und Kundenfreundlichkeit. Dieser Titel wird ausschließlich an inhabergeführte Fachbetriebe verliehen, die einen hohen Leistungsstandard vor Ort erfüllen und die-



Wieslochs Oberbürgermeister Franz Schaidhammer (re.) gratulierte dem Team von Optik Mattern zur Auszeichnung „1a-Augenoptiker 2015“ und zum 25-jährigen Jubiläum. Foto: Pfeifer

sen nachweisen.

„Die Auszeichnung ist allerdings nicht der einzige Grund sich zu freuen“, so Dieter Mattern. „Unser 25-jähriges Jubiläum

um wollen wir selbstverständlich zusammen mit unseren Kunden feiern.“ Deshalb werde es im Verlauf des Jahres immer wieder Aktionen geben.